



Nomination de Vicente Anido, Jr. au Conseil d'administration de Nicox

Renouvellement de Vaughn Kailian dans ses fonctions d'administrateur

.....
21 juin 2013.

Sophia Antipolis, France.

Nicox S.A. (NYSE Euronext Paris: COX) annonce aujourd'hui la nomination de Vicente Anido, Jr., PhD., au Conseil d'administration de la Société pour une durée de quatre ans. Le Dr. Anido est un leader hautement respecté et reconnu dans le secteur de l'ophtalmologie. Il a récemment occupé la fonction de Président Directeur Général de la société ISTA Pharmaceuticals, avant que celle-ci soit acquise par Bausch + Lomb.

La Société annonce également que Vaughn Kailian, Directeur Général de MPM Capital et ancien Président Directeur Général de COR Therapeutics, a été reconduit dans ses fonctions de membre du Conseil d'administration pour une durée de quatre ans. Bengt Samuelsson et Jorgen Buus Lassen quittent le Conseil d'administration, ayant tous deux atteint l'âge limite prévu dans les statuts de la Société.

*« C'est un honneur pour moi de rejoindre le Conseil d'administration de Nicox. La Société dispose d'atouts prometteurs et a défini une stratégie solide visant à devenir une société internationale innovante du marché de l'ophtalmologie. Je me réjouis à l'idée de pouvoir faire bénéficier Nicox de mon expérience et de contribuer à son expansion commerciale future », déclare **Vicente Anido**.*

*« Nous sommes ravis d'accueillir Vicente Anido au Conseil d'administration de Nicox et souhaitons remercier Vaughn Kailian pour son soutien fidèle en tant qu'administrateur », déclare **Michele Garufi, Président Directeur Général de Nicox**. « A un moment où nous construisons une société internationale spécialisée en ophtalmologie, nous pourrions nous appuyer sur leur expertise ».*

« Au nom du Conseil d'administration, de l'équipe de Direction de Nicox et de ses employés, je souhaite exprimer ma sincère gratitude à Bengt Samuelsson et Jorgen Buus Lassen. Leurs conseils et leur soutien ont été d'une grande valeur ajoutée pour la Société durant les quinze dernières années, et plus particulièrement durant notre période de transition actuelle ».

